## Vereinsausflug vom 21./22. August 2020 in den Bärenfang, Sattel-Hochstuckli

Warum den in die Ferne schweifen...

...liebe Vereinsmitglieder, nachdem wir festgestellt haben, dass viele von euch an den Wochenenden immer sehr gut gebucht sind, wollen wir dieses Jahr einmal etwas Neues probieren. Gerne möchten wir unseren Vereinsausflug schon am Freitagabend starten. Dafür sind wir am Samstag im frühen Abend wieder zurück in Baar.

## Programm (kleine Änderungen noch vorbehalten):

Abfahrt Sattel-Hochstuckli um 18h mit Extrafahrt. Vorgängig gemeinsame Anreise mit dem Bus ab Baar.

Wanderung ins Clubhaus SAC im Bärenfang, Marschzeit ca. 1h.

Nachtessen und Spieleabend mit herrlicher Aussicht auf den Ägerisee und anschliessendem Übernachten im Matratzenlager (4-10 Bett Zimmer).

Am Samstag machen wir eine gemütliche Wanderung um die Mythen und kehren mit den ÖV zurück nach Baar.

Rückkehr in Baar ca. 18h.

Da die Platzzahl im Bärenfang beschränkt ist, bitte ich euch ebenfalls um eine **Voranmeldung bis Ende Mai** per Mail an: kadoppmann@hotmail.com.

Die Kosten muss ich noch im Detail klären, sie belaufen sich aber inklusive Essen, Übernachtung und ÖV um ca. 50.-CHF (Basis Halbtax).

Auf eine zahlreiche Teilnahme freue ich mich sehr!!

## Karin Doppmann